

2022.0911. 靈的に病んでいる時

第一ペテロ 2章 1節～3節

JD ファラグ牧師

現在「第一ペテロの手紙」を節ごとに学んでいます。今日の箇所は、2章最初の3節です。ここにおられる方は、聖書を開き、可能な方はご起立下さい。私が読みますのでついてきてください。無理な方は、座ったままで構いません。使徒ペテロは、聖霊によって、続けてこう書いています。1節、

—I ペテロ 2:1—

ですからあなたがたは、すべての悪意、すべての偽り、偽善やねたみ、すべての悪口を捨てて、この1節で完了という感じです。

—I ペテロ 2:2—

生まれたばかりの乳飲み子のように、純粹な、靈の乳を慕い求めなさい。それによって成長し、救いを得るためです。

—I ペテロ 2:3—

あなたがたは、主がいつくしみ深い方であることを、確かに味わいました。

主は良いお方です。祈りましょう。ご一緒をお願いします。お～主よ、本当に感謝します。主よ、あなたの御言葉と、今日、御言葉の中で教会の体として共に過ごすこの時間を心から感謝します。

主よ、私たちは、感謝するばかりです。この体として、私たちの兄弟、マイク・ピーターソンのために祈ります。彼はここのスタッフで、私たちの AV ミニストリーを監督しています。

主よ、彼が手術から回復したこと、それ自体が奇跡であることに、ただただ感謝します。

主よ、今はただ、彼の完全な回復と、早い復帰を祈ります。主よ、彼のことをあなたに感謝します。彼を私たちのために、私たちを彼のために守ってください。主よ、今この時、あなただけが御出来になる通り私たちの心が彷徨わないよう引きつけ注意を保たせてください。そして、主よ、私たちの人生に語りかけてください。私たちにはそれが必要だからです。私たちは飢え渴いています。あなただけが、私たちの魂の飢えと渴きを満たすことが御出来になられます。主よ、多くの人が疲れ、重荷を負っています。しかしイエス様、あなたは仰いました。

「重荷を負い、疲れ、背負っている者は、わたしのところに来なさい。わたしが魂を休ませます。」

「わたしのくびきは負いやすく、わたしの荷は軽いからです。」(マタイ 11:30)

主よ、そのことを感謝します。ですから、私たちはあなたのもとに行って、すべての重荷をあなたのもとに降ろし、あなたが聖霊の静かな小さな御声で語られるのを聞きたいのです。どうか主よ、お語りください、私たちは祈ります。主よ、あなたのしもべたちは聞いています。イエスの御名によって祈ります。アーメン、アーメン。

ご着席ください。ありがとうございます。では今日は、私たちの健康、靈的健康、さらにもっと重要なのは、靈的に病んでいる時、何ができるのかを、お話ししたいと思います。つまり、身体が病んでいる時です。特に、私たちが生きているこの現代、身体の健康についてよく話しますね。使徒パウロが、聖霊によって書いたことを考えると、肉体的運動は役立つのだと思います。しかし、靈的運動はもっと役立ちます。それが私の話で、拘りです。私あまり運動をないのはご容赦頂き、最初に言っておきたかったです。私は新しい体を手に入れるのですからね。とにかく、脱線しました。私たちの靈的体力について話しましょう。靈的健康について話しましょう。靈的ダイエットについて話しましょう。この言葉、嫌いなん

ですよ。皆さんは？ ある人がいみじくも指摘した通り、その言葉の最初の三文字が「die（死）」ですよ。そこなんです。ー(笑)ー すみません、また脱線しました。でも、私たちの霊的ダイエット。霊的な健康。今日、私たちの前にある聖書箇所で、使徒ペテロは聖霊によって、教会生活だけでなく、クリスチャン生活での共通の問題の一つを指摘します。今日の時間で一緒にしたいことは、霊的に健康になるための、3つの方法についてお話することで、すぐ見ていきますが、キーワード：「自分が渴望するもの」を糧に、必要な変化を起こす事。自分が何に渴望しているのか、霊的渴望、そしてその渴望を満たすため何をするのか。まず、1節です。1節が大好きにならなきゃね。1節に少し時間を割く必要がありそうです。「不要な物（ジャンク）を全て取り除く」説明と比較のために、5つの迷惑メールリストがあるとします。もっといい例えがあったら教えてください。使ってみます。私たちクリスチャンの生活の受信箱に来る5つの迷惑メールは、私たちの霊的生活のハードドライブをクラッシュさせます。ジャンクフード。それについて話しましょう。この例えも使います。私が、ジャンクフードを例えに使わないとは一瞬たりとも思わないでくださいよ。しかし、これらはジャンク品です。健康になるためにまずすべきことは、ジャンクを断つこと、この5つのジャンクフードを言わば、自分から取り除くことです。

まず1つ目：「悪意」

悪意の意味を知っていますか？ malicious（悪意ある）という単語の派生です。悪意とは、誰かに悪いことが起こることを望むこと。頼みますよ。そんな全部、霊的な目で私を見ないでください。それが悪意です。あなたは実際、何かの良くない事を望むと、悪意を持って、誰かに悪感情があります。それを悪意といいます。捨て去ってください。

（2つ目：）「偽り」

これは一目瞭然です。今日の「聖書預言・アップデート」で、悪魔的欺瞞について話しました。偽り・欺瞞を捨て去ってください。これはどうでしょうか。これについては、あまり話したくないのですが。

（3つ目：）「偽善」

う～。バレましたね～特に教会は、そうですよね。誰かを教会に誘ったとき、その人にこう言われたことがあるでしょう。「私は、教会に行かないよ。教会は偽善者で溢れてる。」彼らの言うとおりです。だから私はいつも言うんです。「もう一人要るから、おいでよ。」ー(笑)ー この偽善、偽善者という言葉は、原語では俳優という意味があります。ですから、劇場のアイコンやイメージは俳優の仮面でしょ？ つまり、二面性があって、外見は中身を表しません。内面は不機嫌でしかめっ面をしているのに、偽善の仮面をかぶって笑顔です。それが「偽善」です。あなたは「偽善者」です。二枚舌。ああ、あと2つあります。最悪のは最後ですので、ご辛抱ください。

（4つ目：）「ねたみ」

さて、これは興味深いですね。嫉妬と同義ではなく、嫉妬とは、他人が持っているものを自分も持ちたいと思うことです。それは嫉妬で、貪欲・欲張りです。ねたみとは、全く違う次元です。ねたみは、こう主張します。「私は彼らが持っているものを持っていない、だから彼らも持つてはいけない。」皆さん、いかがですか？ 私もよろしくありません。次は、最後の1つ（5つ目）です。これは難敵ですよ。翻訳によっては「中傷」と表現しているものもありますが、実際は誹謗中傷や陰口のことです。新約聖書原語のギリシャ語では、これがどれだけ強い表現であるのか、皆さんに言い表せず、伝えきれませんが、この単語に含む意味は、自分の心に大変悪意があり、誹謗中傷する相手に、悪意を持ち、欺瞞に満ち、偽善に満ち、妬む事。さて、ここで私たちは、「使徒パウロのリスト」と愛称するものを見る必要があります。説明しま

しょう。パウロの書簡にこのリストがあり、神の御国を受け継ぐことができない者たちをリストにあげています。それらはすべて、主の御目に忌み嫌われるものです。パウロは、これらのものを買い物メモみたいにリストアップしていて、私はそれらをリストと呼びます。例えば、「殺人」「性的不道徳」彼のこのリストを見ていくにつれ、あなたはうろたえるでしょう。その中に「陰口」が出てきます。

「待ってください、殺人と陰口？ 待って。同じリスト？」「そうです。」「陰口や誹謗中傷は殺人と同じレベルだと言うのですか？」「そうです。」これはどうでしょうか？ 箴言 6 章です。7 章かもしれません。もしそうなら、ご勘弁を。

一箴言 6:16

【主】の“憎む”ものが六つある。いや、主ご自身が忌み嫌うものが七つある。

そう「忌み嫌う」という言葉は私たちは普段あまり使わない言葉です。

「忌み嫌う？」「そうです。」「リストの 7 番目の？」「そうです。」つまり、そのリストを見ていくと、、、「咎なき者の血を流す手...」つまり、とても強烈なんです。そして最後一つの、忌み嫌われるものに辿り着きます。何か分かりますか？「兄弟の間に争いを引き起こす者」「それが忌み嫌われるもの？」「そうです。」「中傷や非難、濡れ衣が？」「ええ、そうです。」考えてみてください。濡れ衣/偽の告発を最初に受けたのは、誰だったでしょう？「神です。」最初の不和は、どこに蒔かれたでしょう？「天国にです。」最初に中傷し、偽の告発をしたのは、誰だったでしょう？「ルシファーです。」それくらい致命的です。それくらい危険です。そして、誹謗中傷や人を傷つける陰口に関しては、英語には、この背後にある意味の強さを本当に理解する十分な単語がありません。しかし、誹謗中傷についてはこうです。「誹謗中傷する者を破滅させる」相手を滅ぼすだけでなく、誹謗中傷する側も誹謗中傷した時点で滅びます。うまく説明できているよう望みますが、それは.....私の言っていることが分かりますか？ あなたは滅ぼされるでしょう。私たちを愛してやまない神は、誹謗中傷の中で必ず起こる破滅から私たちを救いたいと願っておられます。あのささやきです。そう、これがいかに陰湿～～な、陰湿～～なものでしょうか。こんなささやきです。「ねえ、聞いた？」「いや、何？」「箴言」で一番よく語られています。

陰口をたたく者のことばは、おいしい食べ物のように。(箴言 18:8)

「ジュースが飲みたい～。あら、何～？もっと教えて～」私たちの罪の性質が、それを渴望します。とても魅力的で、美味しいのです。私たちはそれが大好きです。そして私たちはそれに関わります。私はこれを言いたいのです。.....愛情を持って言います。真実です。私の話すことを聞けば、皆さん真実だと分かるでしょう。もし誰かが、あなたに、誰か他の人の悪口を言ったら、その人は、陰で、あなたの悪口を他の誰かに言っていると断言します。それがどのように見え、聞こえ、どのような匂いがするのかを紹介します。誰かがあなたに対して、他の誰かのことを言うと、こ～んな味付けで、こ～んな口調で、非難と中傷に満ちています。するとあなたは、二度とその人を、今までと同じようには見ることができなくなります。例を挙げましょう。良い例がありませんが、これをやってみます。私のメモにはありませんが、多分そうすべきだったのでしょう。ある人がある兄弟のことを噂して、「あの人、奥さんを殴っているって聞いた？」「え～～～ひどい！彼は、妻に暴力を振るう人なのか。」そして、その彼と奥さんが教会に来て、あなたの隣に駐車します。いや、それどころか、あなたの駐車スポットに駐車します。一(笑)一

「何てこった！」そして彼らは大胆にも教会に入ってきて、その兄弟があなたの隣に座ります。今あなたの隣に座っている人を見てはいけませんよ。その人を見るあなたは(内心)「この汚れた、腐った、臭い妻虐待者め！！」彼はそうではありません。それは偽り(嘘)です。今、あなたは彼を誹謗中傷し、彼の

人格を攻撃しています。墮落した人間の心では、無実が証明されるまでは有罪になります。ちなみに、私が裁判官で、陪審員です。あなたは有罪ですよ。見ただけで判るんだから！ 誹謗中傷されたことは、何をやっても取り返しがつきません。なぜこれが深刻なのか、分かりますか？ もう少し次の段階をしてから、先に進みましょう。教会の体が、人々が互いに中傷し合い、陰口をたたくなれば、私はそれを病んだ教会と言います。靈的に非常に不健康な教会と言います。時間の問題ですよ。それは絶望的です。サタンはそれを知っています。サタンは、クリスチャンにそれを知られたくないのですが、もう時間の問題です。なぜなら、それが癌のように全身に広がると、そうなりますが、時間の問題で、バ～ン！もう終わり。死んでしまいます。対抗できうるでしょうが、しません。これは..... うーん... 私はそれを見て、目撃しました。人々の人生が破壊されるのを見てきました。私は、主や、主のことに何の関わりも持ちたくないという若者を見てきました。彼らは、二度と教会に足を踏み入れることはありません。私は、牧師の人生が完全に破壊されるのを見てきました。私は、結婚が完全に破壊されるのを見てきました。離婚。全てはそのせいです。致命的です。絶望的です。私たちが靈的に元気で、靈的に健康でいられる望みがあるなら、それらすべて取り除かねばなりません。取り除くことです。誰かに対する悪意ある考えを取り去る。今、思い当たる人がいるかもしれません。主は今、あなたの心に彼らを思い起こさせておられます。彼らに悪意を抱いているなら、あなたは行って、彼らに赦しを請う必要があります。自分の靈的健康のためにそうしなさい。あなたは蝕まれてるのですから。「ねたみ」それが、あなたのランチ、ディナーも、朝食も奪ってしまいます。つまり、あなたを内側から蝕みます。あなたは、狂ったように憤慨し、憤り.....ここでの本当のポイントは、彼らは気づいていない事。それで、彼らが気づいていないのを知って、あなたはさらに怒りが込み上げます。ずっと仕返しするつもりでいたのに、あなたには分からなかったのか！自滅していきます。どうりで、祈りが届かないわけです。御言葉を読んでも、かつてのようなインパクトがないのは当然ですね。もしかしたら、礼拝するとき、昔ほどの喜びがないかもしれません。もしかして、あなたの人生にこのジャンクを抱えてしまったからでは？ 取り除いてください。捨ててください。

「偽善」.....ええ、1つだけと言いましたが、偽善について、もう1つだけ。そうそれは、えっと・・・何と言えば良いか・・・演技を放棄するだけで、とても自由になれます。ショーを演じるには、大きなストレスがかかります。つまり、ありのままが良いのです。演じることを止める。演じるのはやめてください。自分でないものになろうとするプレッシャーの重さに押し潰されるのが分かりませんか？

緊急ニュース！「あなたは罪びとです。」あなたは罪びとです。救われたけど、罪びとです。あなたは腐った、臭い罪びとです。私もそうです。では、素敵な午後をお過ごしください。私たちは...私たちは皆...私たちって得意ですよ。駐車場に車を駐めますね。そして、駐車する前に、笑顔のマスクを着けます。「主をほめたたえます。」お～マジ？それはすばらしい。だって、教会への途中、あなたは笑顔じゃなかったでしょ。子どもに怒鳴ってたじゃないですか。あなたは教会に車を駐め、マスクを着け、「主をほめたたえます。」「さあハニー、さあかわいこちゃん、教会に入ろうね～」勘弁してくださいよ。それが「偽善」です。救い主イエスの口から出た最も厳しい言葉は「この偽善者たちよ！」

「あなたがたは、とても...多くの人が見えるような場所で、ショーを演じている。お～、あなたがたの祈りはとても靈的～この偽善者たちよ！ 秘密の場所に行ってこっそり祈りなさい。すべてがあなたがたのショーだ。あなたがたは演じているだけだ。」(以上マタイ 23 章参照)

聞いてください。叫んでごめんなさい。ある時、この自覚に至れば、「ちょっと待て、私は罪びとだ。演ずるのは止めよう。神は、私を不幸から救ってくださっている。私は、とても靈的かのように振舞っては

いけない。私は、そんな者ではないから。」

私はこうします。自虐的なのは自覚しています。しかし、私が皆さんの牧師としてそれは特権ですが、気をつけていることの1つは、ここに立って決して、皆さんに向かってとか、上から話すとか、こうはしたくありません。「私は牧師だ〜。ほ〜〜ん。」(笑) そういうわけで、私は大変オープンなのです。時にはそれが人を、とても不愉快にさせることもあります。「それは、知りたくありません。情報量が多すぎ〜あまりにもあからさまですよ。」でも、決して私を台にのせないで、(別格にしないで) ください。もし、そんなことをしたら、私はその台から降りて、その台であなたを殴りますよ。(笑) パウロは「私は罪びとの頭だ」と生涯の終わりに言いました。私はプライドに苦労しています。私は、自分のプライドについてはとても謙虚で、その謙虚さも非常に誇りに思っています。(笑) 聞かれたらそう言いますよ。私は恐れや不安に苦労しています。つまり、ここで立ち上がって、全てを手にしたふりをするのは嫌です。ほら「私は悟ったぜ〜」みたいに。(笑) なぜ笑うのですか？ 速攻で笑いましたよね。どういうことかわかりませんが、ですから、ジャンク品を捨ててください。ジャンク品を捨ててください。では2番目、2節です。

「純粋な渴望(キーワード)に置き換える」

さっきのガラクタを置き換えるのです。これはすごいです！ 驚くことはないでしょうが、これは完璧です。新生児が母乳を渴望するというこの比較、例えば。授乳をしたことのあるお母さん、ご存知ですよ？ ちなみに、お父さんもです。実は、今でも妻に言われるのですが、息子や娘が小さかった頃、彼らが泣くと、私は彼らを抱きあげ、妻の前に突き出し「乳を飲ませろ！」と言いました。「本当に？ また？」って感じです。「そうだ。」泣き止むにはそれしかないでしょう。彼らは焦がれ、渴望し、健康はおろか、生きるため母乳が必要だからです。私は、母乳についても学びました。変な話ですが、事実です。非常に興味深いのは、ヘブル書(5:12)で著者が語る事、

「あなたがたは固い食物ではなく、乳が必要になっています。」との文脈で話しました。ご存知ですか？ 再度驚く事ではありませんが、今日の現代医学で母乳は再現できないのです。ビル・ゲイツに言ってください。誰かビル・ゲイツにそれを言ってください。母乳に含まれる栄養素やホルモンは.....

ちなみに、ここまで深入りするつもりはなかったのですが、さっと言いますと、母乳は、その乳児、新生児が生き残るためのDNAの一部なのです。その母乳は、その赤ちゃんのためのオーダーメイドです。赤ちゃんは本能的に分かっています。つまり「ミルク！ ママ！」以外は何も知りません。考え、言い、行動するのは、「今すぐ、今すぐミルクが欲しい。そのことをあなたに知らせる！ ミルクを飲むまで、泣き止まないぞ。」ここでペテロが言っているのは、そういうことです。私たちの中にもあるはずですが。そう、ジャンクを取り去り、何に置き換えるのか？ 純粋で健康的なものに置き換えます。今までの他のもの、不純で不健康なもので満たそうとした渴望が湧いてきて、私たちはそんな渴望を味わいます。なぜなら、あなたが渴望するのは、味わい、味を覚えたものです。それについては、すぐ、もう少し詳しくお話ししましょう。これは言葉遊びですよ。それで今、あなたに、この強い渴望があります。どうやって、その渴望を満たそうとしますか？ 犬のように、自分の吐いたジャンクに戻るようなまねはしないでくださいね。

(箴言 26:11 参照)

そうではなく、あなたはそれらの渴望を、神の御言葉の純粋な乳・ミルクに置き換え、満足させるのです。それがあなたの置き換えるものです。健康になりたいですか？ では、それが方法です。さっと、個人的な話をします。個人的な話で恐縮ですが、娘のノエルが生まれたとき、授乳ができなかったんです。どう

しても。結局、彼女が亡くなる直前まで、チューブで栄養補給をしなければなりませんでした。しかし、私たちは彼女が生まれた当初から、できるだけ母乳を飲ませよう努めました。自力で飲めないのも、他の手段でするしかありません。しかし、母乳で育てたのであれば、これほど長くは生きられなかったと言われました。私の友人、同級生、何年も前の本土での話ですが、彼とその奥さんには息子がいて、結局、確か2歳で亡くなりました。ノエルのような染色体異常ではなく、珍しい遺伝的欠陥がありました。医者から言われたそうです。「あのとき、母乳を飲ませていなければ、こんなに長くは生きられなかった。」イメージが湧きましたか？ ここにあるのは、私たちの霊的健康です。私たちの霊的健康のために、純粋な霊的な乳・ミルクが必要なのです。しかし、やはり問題は、私たちがジャンクなもので欲求を満たそうとするからです。そして、その問題は、結局味をしめてしまうことです。それが3節目の最後の言葉です。「主を味わいなさい。」皆さんも一度は耳にしたり自分でも言ったことがあるでしょう。「料理というものは味を覚えなければならぬ。」地中海料理が好きの人ばかりではありません。私は大変好きです。味を覚えたのです。私はそれを食べて育ちました。それで、ラム肉とか、、、すごくお腹が空いてくるのですが、ブドウの葉にロールキャベツ。う”～ 味を覚えなければならぬなりません。あなたはそれを渴望し出しますよ。そう、渴望するものとはあなたが味を覚え、味を覚えたものを渴望するのでは？ その例が、甘いものを食べれば食べるほど、甘いものが欲しくなりますよね？ 砂糖。ちなみに毒ですよ。言っておきます。バターフィンガーは捨てなさい。悪意やねたみ、偽善と一緒にね。(笑) どういう仕組みか言います。話そうとしている事はよくご存じでしょう。甘党。私たちはそう呼びます。それが何か分かりますね？ 甘いものが欲しくなる。なぜ甘いものが欲しくなるのか？ 甘いものを食べて、自分の体に言い聞かせたからです。「んー！！」あなたは味を覚えたのです。そうすると、あなたの体は、「ねえ、もっと欲しい」となります。するとあなたの体は、こんなメールを脳に送ります。「砂糖、アイスクリーム、バターフィンガー」何でもいい。自分の好きなように選んでください。なぜ、それを渴望するのか？ その味を覚えてしまったからです。プロテインとかケトとかで、炭水化物やデンプン、糖分の摂取を制限している人たちっていますよね。2~3日で、誰しもではありませんが、人によりますが、2~3日で食べたくなくなる人もいますね？ しばらく前のことを思い出します。私は快適な食べ物が欲しかったんだも～ん。フレンチバニラを買おうと思ったんですよ。フレンチバニラはきっと天国にあります。ああ～、なんということ。凄く美味しいのです。フレンチバニラだけでいいのです。何もつけないで！フレンチバニラだけでいい。お～ああ。。美味です。それでフレンチバニラを食べようと思ったんです。どうなるかという、食べ出して、、、「全部食べないからね。」(↑有名な最後の言葉)最初は、小さいスプーンですよ。心理的には、普通の大きな、あのアイスクリームスクーパーじゃなくて、でもそう、私はそれを悔い改めました。で、(小さな)スプーンで、死ぬほどいっぱいすくうのです。いつの間にか全部無くなっていて、、、「もっと欲しい！！」私は病んでいます。満腹です。どうなるか分かりますね？クッキー全部食べてしまって、こうなります。「はあ～はあ～(満腹)これ以上食べれないよ。もう残っていないし。(完食)」マジ？ 5分後「クッキーもっとある？」(笑) グサッと来ますよね。皆さんよく分かっているでしょ。なぜでしょう？ なぜなら、あなたの体が今、それを渴望するからです。あなたは自分の体に向かって言います。「ねえ、これってかなり美味しいよね？」「ほんとに！！」するとあなたの体は、遮断し、制限するまでエネルギー源をそれに依存し始めます。その渴望が止まると、あなたの体は、自然なエネルギー源、タンパク質を使い始めます。人が痩せるのはそういうことですよ。私は、新しい体を手に入れるので、そんなこと必要ありませんけど。話を戻すべきじゃなかったでしょうけど、戻って

しまいました。皆さん、そのことで、私の痛みが分かります？ 思うに、、、失礼ながら、フィットネスがお好きな方、そういう人を尊敬します。マジで。自分がそうでないのは分かっている、またそうでありたいのですが。実はそんな人をねたまます。-(笑)-

「私はその体を持ってないのなら、あなたがその体を持っちゃいけないよ。」-爆笑- でも、とにかく、、、-(笑)- 私、調子悪いんでしょうかね？ 私はその姿（フィットネス）を見ていると、痛みや苦悩、運動や努力が全部見えます。で、私は思ってしまうのです。（痛みを感じる表情で）

「いや、私には価値があるように思えない。」想像できますか？ そんなことを繰り返しているうちに、携拳が起こるんですから。-爆笑- 何のために苦しむの？ とにかく、繰り返しますが、これは私の話で拘りです。-(笑)- では、既に進行中の学びに戻しましょう。-(笑)-

ここまで皆さん、大丈夫ですか？ 私たちは、ジャンク品を捨てねばなりません。それで今、捨てて空いたこの空白に、私たちが渴望するジャンクと置き換える必要があります。では、それを何で埋め、何で置き換えるのか？ 神の御言葉です。そうすると、それを渴望し始め味を覚えるのです。なぜなら、主を味わい、主が良いお方であることを知ると、あなたはもう溶け崩れます。主を味わい、主が良いお方であることを知ると、、、描写はこうです。以前から使っている最高の例えです。繰り返しますが、もっと良いのがあったら教えてください。

あなたは私を夕食に招待してくれます。あなたは、この素晴らしい食事を用意してくれました。一生懸命、なりふり構わず。まさに...地中海料理です。ふ～（たまらな～い！）フムス。ほ～～ ちょうどいい量のニンニク。おお～～オリーブオイルにピタパン。それはただの前菜です！ -爆笑-

今のはなかなか良かったんじゃないかな？ 上手くやっていますでしょ。-拍手- ありがとう。どうもありがとう。今週ずっと練習してたんだから。-爆笑- で、ここでメインディッシュの登場です！

ほ～～！ しかし、問題があります。あなたの家に夕食を食べに行く途中、ファストフードが欲しくなったんです。タコベルの前を通りました。するんじゃないかった。絶対通るんじゃないかった。それを聞いて吐き気を催す人もいるでしょう。でも私は違います。（好きなのです言っておきます。自分の罪を次々に告白しています。-(笑)- タコベルのそばを車で通るという致命的なミスをしてしまい、声が聞こえます。「なあ～～JD～。」（お～～）それで抵抗できず、渴望が強すぎて、ドライブスルーでタコス12個買います。-(笑)- 私（の話）がどこに向かっているか分かりますね。私がどこに向かっているかというあなたの家ですよ。夕食に。-(笑)- じゃあ私はどのくらいお腹が空いています？ その料理はどんなに美味しいでしょうか。私がこう思って食べたら、「わお～、お腹がすいた～！」いいえ、あなたは違います。ジャンクで満腹です。私には、どんな味がするでしょう？ 全然美味しくありません。その味を味わう事はありません。もしジャンクで満腹じゃなく来ていたなら、どんなに美味しかったのでしょうか。何も食べていなくて、誰かが目の前にドッグフードを出したら、美味しそうに決まっているでしょう？ --(笑)- なぜ？ だって、、、ちょっと例えが悪過ぎたかもしれませんが、お腹が空いている時は、何でも美味しく感じるものですよ？ そこがポイントです。あなたが渴望し、主の味を覚えたら、他のものでは決して満足しないでしょう。その飢えと渴きを満たせるものは他にありません。なぜか？ あなたが主を味わい、主は大変良いお方だからです。主は良いお方です。プライムリブが食べられるのに、一体全体なぜタコベルでタコスを食べなければならないのです？ ああ～そこに行くんじゃないかった。-(笑)- 愚か者ですよ。愚か者というのは聖書に書いてあるので、そんな霊的な目で私を見ないでください。そんなの馬鹿げています。この方がいいですか？ 馬鹿げてます。でも、私たちってそうします。

私たちが満足できる唯一の方法は...私たちの洗練された味覚って～目利きできますもんね～ ええ、その味は、主によってのみ満たされます。なぜなら主だけが満たして下さるからです。願わくは、私たちが喜んで、喜んで：キーワード 聖霊に私たちの心を探っていただき私たちの人生を探っていただきますように。それらのもの、ジャンクを見極め、特定するのです。そして、それを取り除く。なぜなら、神は私たちに強制されません。ただ、主がそうなさる時はいつも優しくなさいます。

「JD、それはやめた方がいいです。やめた方がいい。病気になります。あなたには靈的に健康で強くあってほしいのです。またそのことがあなたをわたしから遠ざけています。ほら、このプライムリブが、あなたは食べたいですよ。」

OK。もうドッグフードの例えは使いませんが、でもそれが何であれ、ジャンクです。なぜか？

「わたしはあなたにプライムリブを用意しています。それを捨てなさい。処分しなさい。わたしのところに来なさい。わたしがあなたを満たします。」どんなものでも、主に置き換えて、主を味わいましょう。両方作用しますよね？ これを最後に、締めくくります。とても重要です。どうか見逃さないでください。つまり、砂糖を食べると砂糖を欲するのと同じで、砂糖を食べれば食べるほど、砂糖が欲しくなります。両方作用です。主の御言葉を渴望し、糧とすればするほど、主の御言葉を渴望し、糧とします。健康的な靈的食物である命のパンで渴望を満たせば満たすほど、それを渴望するようになります。それがお決まりです。最終手段ではなく、最初の反応です。妻に「あなた、祈りが要るわ」と言われた夫の話思い出します。それに対して、夫はこう答えました。「そんなに深刻なのか？」お～祈りが最後の手段ですか神の御言葉が最後の手段ですか。違います。最初の反応であるべきです。渴望しているなら、すぐに神のところへ行きなさい。主はあなたを満たしてください。逆に言えば、、OK。これが最後の最後です。タコベルを逆に、夕食のプライムリブの例えとひっくり返してみましよう。あなたのごところに、プライムリブとブドウの葉、ロールキャベツとフムスとババガヌシュ、そんな全部を食べに行きます。わお～ありがとうございます。そして、その後、、こういう感じです。あ！それからデザートはフレンチバニラアイスです。ー(笑)ー それを入れなきゃね。で、食べ終わったら、大変満足して、ほ～～～という感じです。それから、タコベルの前を通ると、タコベルが言います。「JD～～。」私は、こうです。

「何？(うるさい) 何の用？ 私は満たされている。聖霊に満ち溢れている。私は肉の欲望に渴望していません。」パウロが言います。

「御霊によって歩めば、肉の欲望を満たすことはありません。」(ガラテア 5：16 参照)

彼が語る意味が分かりますか？ 聖霊で満たされれば、肉に対する欲がなくなります。アピールされません。あなたはそれを渴望しない。あなたは満たされているから。あなたは靈的なプライムリブを食べました。フレンチバニラアイスもね。そして、ここで誘惑がやって来て、こうなります。「ふん！要らんわ。」ただ、それだけです。「要らん。」ー(笑)ー 簡単な事です。私は全く誘惑されません。満たされているからです。私は主で満腹なのです。お立ちください。カポノは上がってきてください。祈りで締めくくります。3節だけでしたよ？ どれだけ多くのことがあるのでしょうか。それが主よ、あなたというお方です。あなたの御言葉、お～あなたの御言葉。お～神よ、あなたの御言葉、それが命です。命のパンです。

「人はパンだけで生きるのではなく、神の口から出る一つ一つのことばで生きる」(マタイ 4：4)

お～主よ、私たちが満たしてください。私たちの全ての渴望を満たしてください。主よ、お願いします。私たちには聖霊が必要です。自分たち自身ではどうにもなりません。私たちにこのジャンクを取り除ける望みがあるなら、それは聖霊の御力しかありません。私たち自身にはそれをする意志の力がないから

です。私たちは試しました。主よ、あなたがなさってください。あなたが内外からなさってください。私たちが靈的に聖なる純粋で健康な生活を送るため、靈的な御力を与えてくださるのは聖霊です。そして主よ、私たちは靈的な健康を重視する必要もあります。私たちは靈的な健康を優先せず、疎かにしていると思います。ですから、どうか主よ、そのことをお許してください私たちはこう言われる者に数えられたいです。「なんと、あの人たちは靈的に健康なの！」そうすれば、どんな病気にも、障害にも、侵されることなどありません。なぜなら、私たちには靈的免疫があるからです。なぜなら、私たちは靈的に健康だからです。主よ、感謝します。私たちはあなたをとっても愛しています。イエスの御名によって。アーメン。